

Stille

Zu einer Einsiedlerin kamen eines Tages Wanderer.

Die fragten sie: „Welchen Sinn siehst Du in einem Leben der Stille?“

Sie war gerade mit dem Schöpfen von Wasser aus einer tiefen Zisterne beschäftigt.

„Schaut in die Zisterne, was seht ihr?“, fragte sie.

Die Besucher: „Wir sehen nichts.“



Brunnen im Gemeinschaftsgarten

Nach einer Weile forderte die Einsiedlerin sie wieder auf: „Schau in die Zisterne, was seht ihr?“

„Jetzt sehen wir uns selbst.“

Die Einsiedlerin sprach: „Als ich vorhin Wasser schöpfte, war das Wasser unruhig, und ihr konntet nichts sehen.“

Jetzt ist das Wasser ruhig, und ihr erkennt euch selbst.

Das ist die Erfahrung von Stille.

Text aus:

Typisch! Verlag Andere Zeiten e.V. Hamburg 2005

Nach der **Stille** und den **Ferien** freuen wir uns wieder auf Sie und Ihre Geschichten über die Stille, das Wasser oder was immer Sie beruhigt oder bewegt.

Wiedersehen nach den Ferien am 09. September

nach dem Gottesdienst von 11.00 Uhr.

Gleichzeitig lädt die Karmelkommunität Sie zu einem **Tag der offenen Tür** in den **Kommunitätsgarten** ein.

Wir freuen uns!

Gottesdienste und Intentionen und weitere Meldungen

04.08. Samstag

18.00 Uhr Taizé Gottesdienst (WGD)

05.08. Sonntag

11.00 Uhr Eucharistiefeier (PH)
mit Gedenken an die Verstorbenen Günter Ostwig
und Bertha Villar **Kollekte: für die Begegnungsstätte**

07.08. Dienstag

19.00 Uhr Tanzen und Schweigen

11.08. Samstag

18.00 Uhr Eucharistiefeier (FJN)
mit Gedenken an die verstorbene Änne Hartz

12.08. Sonntag

11.00 Uhr Eucharistiefeier (FJN)
Fair-Trade-Verkauf nach allen Messen
CaféFair ab 12.30 Uhr und **Kryptabesichtigung**

18.08. Samstag

15.00 Uhr WortGottesFeier mit der Taufe (PS)
von Maximilian Polenz und Gelsomina Mettbach
18.00 Uhr Eucharistiefeier (UW, PS)
mit Gedenken an die Verstorbenen Jan Schiffer
und Marianne Becker

19.08. Sonntag

(UW, PS)
11.00 Uhr Eucharistiefeier aus Dankbarkeit

25.08. Samstag

16.00 Uhr Eucharistiefeier, Trauung (PH)
von Simone Honecker und Ludger Toroxel

18.00 Uhr Eucharistiefeier (PH)
aus Dankbarkeit anl. der goldenen Hochzeit von
Maria u. Wolfgang Peters und Gedenken an die
verst. Eltern Josef und Maria Peters, Hans und
Änne Klucken und Irmgard Franz und mit Geden-
ken an den verst. Norbert Kaminik

26.08. Sonntag

(WGD)
11.00 Uhr WortGottesFeier mit Gedenken an die
Verstorbenen Peter Behr, Maria Pape u. Eltern
Türkollekte: Caritas

Die Kürzel stehen für folgende Zelebranten:

Pater Herman (PH), Franz-Josef Nocke (FJN), Peter
Sommer (PS), Ulrich Wojnarowicz (UW), Wortgottes-
dienst (WGD)

Jeden Mittwoch

Mitte der Woche – Musik und Wort **19.00 Uhr**
Gebet für den Frieden

Jeden Donnerstag ab dem 30.08.

Eucharistiefeier **15.00 Uhr**

Jeden Freitag

Wege in die Stille – Kontemplation **18.00**
Uhr
(im Meditationsraum)



SprechZeit im Karmel

Jeden Mittwoch 16.30-18.30

Möglichkeit für ein persönliches Gespräch in ei-
nem geschützten Rahmen

Basteln Sie gerne? – Herzliche Einladung!

Neue Frauen wie Männer sind willkommen.

Jeden Montag ab dem 20.08.

Bastelkreis **15.00 Uhr**

Wir basteln für den Basar am 24./25.11. und ver-
kaufen auch an diesem Wochenende.

Das **Team Fair-Trade-Karmel** plant am **30. August 2018** einen **Ausflug zur GEPA** nach Wuppertal. The Fair Trade Company ist der größte europäische Im-
porteur fair gehandelte Lebensmittel und Handwerks-
produkte aus den südlichen Ländern der Welt.

Dort erwartet uns gegen 11.00 Uhr ein Vortrag von ca.
1,5 Stunden. Anschl. können wir uns etwas in den
Verkaufsräumen umsehen.

Herzliche Einladung an **weitere Interessierte**, sich
der Gruppe anzuschließen. Eine Gruppengröße von
bis zu 30 Personen ist möglich.

Wir reisen, je nach Rückmeldung, mit eigenen PKW's
und/ oder dem öffentl. Nahverkehr.

Der Besuch ist kostenlos, die An- und Abreise wird
selber finanziert.

Anmeldungen bitte bis zum 20. August bei Dagmar
Kohl, Tel.: 0203/ 66 71 75 oder mail:
kohl.dagmar@web.de

Ausflug des Jugendtreffs ins Phantasialand

Auch dieses Jahr hat der Karmel Jugendtreff wieder
einen Ausflug ins Phantasialand unternommen. Den
07.07. haben wir bei strahlendem Sonnenschein im
Freizeitpark in Köln Brühl verbracht. Deswegen war
auch die erste Attraktion, die wir besucht haben, die
Wildwasserbahn. So war direkt für Abkühlung ge-
sorgt! Trotz des schönen Wetter und der vielen Besu-
cher hatten wir Glück bei den anderen Attraktionen
und mussten nicht mehr lange anstehen. So war der
Tag ein tolles Erlebnis für alle Beteiligten!

Maren Dittrich

Redaktionsschluss: 19. August für September